

COMPTE RENDU DU CDAS

Le Comité Départemental d'Action Sociale (CDAS) a eu lieu le jeudi 24/11/2022.

Solidaires Finances a souhaité la bienvenue à la nouvelle déléguée à l'action sociale (Mme Sandrine HACQUARD) qui vient de prendre son poste à Epinal.

Nous avons rappelé notre attachement à l'action sociale ministérielle au sein du ministère des finances.

Nous avons rappelé qu'en cette période où le gouvernement a décidé de ne pas revaloriser les salaires au même niveau que celui de l'inflation, cela équivalait à une baisse des rémunérations.

Face à cette décision l'action sociale est plus que jamais utile et nécessaire pour compenser une partie de cette baisse de salaire.

L'arbre de Noël 2022.

Il aura lieu le mercredi 7 décembre 2022 à Chantraine (Salle Charles Grandemange), accueil des agents à partir de 13 heures 30.

Compte tenu de leur affectation tardive, les agents du Centre de Contact Amendes n'ont pas pu être intégrés dans la commande de chèques cadeaux. Ils les percevront au début de l'année 2023. Pour accélérer les choses, Solidaires Finances a demandé à procéder immédiatement à un vote lors de cette séance du 24/11/2022 pour que les bons cadeaux puissent être achetés et distribués dès le début de l'année 2023, sans attendre le vote du budget qui n'aura pas lieu avant mars 2023. Bien entendu, les collègues du centre de contact amendes sont cordialement invités et attendus avec leurs enfants à l'arbre de Noël du mercredi 7 décembre prochain.

Budget d'Initiative Locale 2022.

Compte tenu de l'arrivée des services déconcentrés, il manque plus de 1 000 € pour boucler le budget 2022. Solidaires Finances a demandé aux représentants de l'administration de déposer une demande complémentaire de crédits auprès du Secrétariat Général afin que le CDAS soit en mesure de solder les dernières dépenses de l'année 2022.

Préparation des sorties pour l'année 2023.

Afin de préparer les marchés publics de transports pour 2023, la CDAS s'est prononcé sur quatre propositions de sortie pour l'année prochaine :

- Visite de l'éco-musée d'Alsace en fin d'année 2023 pendant les animations hivernales
- Europa Parc à partir du printemps 2023, avec priorité donnée aux agents qui n'ont pas pu y participer en 2022 faute de place
- Visite du parc animalier de Sainte Croix aux Mines
- Visite du château du Haut Koenigsbourg et de la volerie aux aigles

Solitaires Finances a émis une alerte sur les marchés publics du ministère pour les services sociaux. En effet nous avons constaté que les prix pratiqués par les attributaires des marchés de transport sont parfois plus élevés (jusqu'à + 30%) que lorsque nous demandons des devis en direct aux transporteurs vosgiens.

Il faut chercher l'origine de ce problème mettre fin à cette situation.

Point sur la Restauration à Epinal.

Le restaurant administratif d'Epinal (rue Antoine Hurault) commence progressivement à retrouver sa fréquentation d'avant Covid (plus de 200 repas certains jours de la semaine).

La hausse de tarifs des produits alimentaires n'a pas été complètement répercutée sur le prix des repas, les réserves de trésorerie de l'association gestionnaire ont été utilisées pour amortir le choc, mais cela ne pourra pas suffire d'autant que le marché arrive à échéance fin février 2023.

Budget 2023.

Nous reviendrons plus en détail sur les opérations à reconduire (subventions au permis de conduire, Goûter des retraités, colis aux collègues en congés maladie et longue durée, arbre de Noël 2023) après la discussion sur le budget 2023 qui aura lieu en mars prochain.

Nous vous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année.

Les représentants de SOLIDAIRES FINANCES au CDAS :
WOLFF Stéphanie, MOURIES Sylvie, GUIVERT Patrick, FY Patrice